

Kayak. La grande armada quimpéroise à Châteaulin

18 octobre 2011



C'est une grande armada quimpéroise qui s'est rendue à Châteaulin, dimanche, pour la deuxième manche de la Coupe du Finistère. Pas moins de 29 membres du club de Quimper de canoë-kayak ont fait le déplacement pour participer, sous le soleil, à cette épreuve de vitesse de course en ligne. Toutes les catégories étaient représentées, de poussin à vétéran, de 7 ans et 7 mois pour la plus jeune à plus de soixante ans.

Podium 100% quimpérois pour la catégorie des minimes hommes en canoë: (de gauche à droite) Morgan L'Helguen (2e), Yves Bourhis (1er), Quilian Koch (3e).

Les résultats quimpérois

Benjamines: Lousiane Devaux, 2e, qui confirme son bon début de saison. Minimes dames Gr2: Rozen LePage, 1re: elle ravit la première place à Maëlwenn Le Gallou (2e) après un très beau duel. Après deux manches, seules trois secondes les ont départagées à l'arrivée. Poussines: Maïna Le Gallou, 3e. Poussins: Mathieu Le Gall, 1er: il décroche ainsi sa deuxième médaille d'or après celle de Ploudalmézeau. Gaëtan Le

Jeune, 7e. Benjamins Gr1: Malo Le Guyader, 3e; Julien Simon, 5e. Benjamins Gr2: Maxime Doré, 6e; Lucas Desmares, 8e. Minimes hommes Gr1: Benjamin Jugeau, dont c'est la première année, a pris un risque en privilégiant le Marmouz au Moustique. Une stratégie payante car il décroche une belle troisième place. Minimes hommes Gr2: Quilian Koch, 3e; Yves Bourhis, 4e; Morgan L'Helguen, 5e; Wencenslas Nicolas, 11e; Hugo Piriou, 24e; Louen Pillet, 25e. Canoë minimes hommes, podium 100% quimpérois: Yves Bourhis, 1er; Morgan L'Helguen, 2e; Quilian Koch, 3e. Canoë minimes dames: Rozen LePage, 1re. Prochain rendez-vous à Pont-Aven pour une épreuve de slalom.